



«En vez de avanzar en igualdad, retrocedemos»

Marta del Pozo Coordinadora del Máster en Estudios de Género

La experta inaugura la 7ª edición del congreso de la Usal sobre violencia de género, que este año no cuenta con ningún tipo de financiación pública

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La coordinadora del Doctorado en Estudios Interdisciplinarios de Género y Políticas de Igualdad de la Universidad de Salamanca, Marta del Pozo, lamentó ayer que «todo» se esté haciendo mal a la hora de luchar contra la violencia de género, como demuestran, arguyó, el número récord de mujeres asesinadas, 26, que se han contabilizado en los dos primeros meses del año.

Del Pozo fue clara y reclamó «cambios» en las políticas públicas para atajar esta situación, ya que, señaló, «en vez de avanzar, retrocedemos». La profesora participó ayer en la inauguración del congreso 'No más violencia de género' que se desarrolla durante estos días en la facultad de Derecho y que reúne a ex-

pertos de diferentes ámbitos en esta problemática social.

Marta del Pozo, que participó en una conferencia sobre los diez años de la Ley Orgánica de Igualdad entre Hombres y Mujeres junto a la catedrática de Derecho Constitucional, Ángela Figueruelo, indicó que las cifras de muertas a manos de sus parejas o exparejas no disminuyen, entre otras razones, porque se falla en la base del problema. Por ello, cri-

PROGRAMA DE HOY

► **10:00-13:00.** 'Luces y sombras en la protección y control de las víctimas de violencia de género', con las profesoras María Ángeles Santos y Alicia González, de Psicología y Derecho, respectivamente, de la Universidad de Salamanca.

► **17:00-20:00.** Recursos asistenciales del Ayuntamiento de Salamanca para las víctimas de violencia de género, interviene la concejala de Familia, Cristina Klimowitz.

ticó que «no se eduque en igualdad desde edades tempranas» o que los grados universitarios carezcan de asignaturas que afronten estos temas.

De igual modo, la experta incidió en que no se realiza pedagogía sobre la violencia de género y sus causas, y mostró su malestar porque la falta de ayudas a las víctimas, el cierre de pisos de acogida o la, en general, falta de formación e información al respecto. Y lo señaló con conocimiento de causa, pues el congreso que ayer comenzó, en su séptima edición, no cuenta con ningún tipo de financiación pública estatal para su celebración. «Hacemos pactos de estado y luego anulamos radicalmente las subvenciones», aseguró sobre esta retirada de fondos, a la que definió como «inadmisible».

En la inauguración, además de Marta del Pozo, participaron el vicerrector para la Conmemoración del VIII Centenario, Mariano Esteban, y la directora de la Unidad de Igualdad de la Usal, Inmaculada Sánchez Barrios.

Tras la conferencia de la mañana, por la tarde tuvo lugar una mesa re-



Ángela Figueruelo, Mariano Esteban y Marta del Pozo. :: MANUEL LAYA

donda sobre la valoración policial del riesgo, con la participación de Isabel María Prieto Martín, inspectora de la Comisaría de Salamanca y jefa del servicio de Atención a la

Familia y a la Mujer, y de Pedro Manuel Almagro Calles, capitán jefe de la unidad orgánica de Policía Judicial de la comandancia de la Guardia Civil de Salamanca.